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ATA

ATA n°19/2019. Aos treze dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, às nove horas e
quatro minutos, no miniauditório da Escola de Engenharia - EE, reuniu-se ordinariamente o
Conselho da Unidade, sob a presidência do Professor Cezar Augusto Burkert Bastos, com a
presença dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Ana Paula Gomes, Antônio
Domingues Brasil, Bianca Pereira Moreira Ozório (por videoconferência, via aplicativo Skype),
Carla Silva da Silva, Christian Garcia Serpa, Diego de Freitas Fagundes, Daniel Souza, Ernesto
Luiz Gomes Alquati, Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, Fernando Ramos Torres, Franciele
Müller Ribeiro, Humberto Camargo Piccoli, Jeferson Avila Souza, Jorge Alberto Almeida, José
Antônio Scotti Fontoura, José Francisco Almeida de Souza, Kleber Eduardo Bianchi, Liércio
André Isoldi, Luciano Volcanoglo Biehl, Luiz Antônio Bragança da Cunda, Márcio Ulguim
Oliveira, Márcio Wrague Moura, Milton Luiz Paiva de Lima e Thais Andrezza dos Passos;
justificadas as ausências dos conselheiros: Fernando Assis Vasconcellos e Yuri de Magalhães;
ausentes os conselheiros: Josiara Novôa, Maike William Barros Pinheiro, Oberdan Carrasco
Nogueira e Phelype Haron. Presente, como convidada, a Técnica-Administrativa em Educação
(TAE) Amanda Porciúncula Galeno. Amanda atuará na Secretaria de Pós-Graduação da EE,
em substituição ao TAE Lucas Ortiz, numa troca de lotação envolvendo unidades acadêmicas
da FURG. Após breve apresentação pessoal, Amanda agradeceu a todos pela acolhida. Após
essas apresentações iniciais, o Prof. Cezar Bastos iniciou a reunião com o Primeiro assunto:
Aprovação da Ata 18/2019 - EE. A ata foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado o
documento em votação, foi aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Oferta das
disciplinas de graduação da EE para o primeiro semestre de 2020. Antes da leitura do
relatório da oferta, o Prof. Cezar Bastos salientou que o mesmo foi previamente enviado aos
conselheiros e aos professores das disciplinas nele relatadas. O Prof. Cezar fez a leitura do
documento, colocando-se favorável à sua aprovação. Esclareceu que os horários das
disciplinas não estão em votação e que eventuais modificações poderão ser necessárias.
Também ressaltou o Presidente do Conselho que as disciplinas não ofertadas foram
devidamente justificadas. O Prof. Márcio Ulguim sugeriu que seja enviado aos Núcleos
Docentes da EE o relatório com a estatística de vagas nas disciplinas da EE referente aos dois
últimos ciclos letivos. Ao fim, colocado o documento em votação, foi aprovado por
unanimidade, com as devidas correções observadas durante a apreciação do assunto.
Terceiro assunto: Parecer CPG 26/2019 – Processo seletivo para ingresso de discentes
no mestrado do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Oceânica - PPGEO para o
primeiro semestre de 2020 – Prof. Liércio André Isoldi. Por solicitação do Prof. Liércio, por
questões de prazo, o Prof. Cezar antecipou este assunto, o 21º da Convocação 19/2019.
Destarte, o Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável à sua
aprovação. O Prof. Liércio frisou que o prazo de inscrição para o processo seletivo em epígrafe
teve de ser diminuído, por conta dos trabalhos da Comissão de Heteroidentificação. Será
ofertado um total de 20 vagas, sendo no mínimo 20% delas reservadas a estudantes negros,
indígenas, quilombolas e com deficiência, definido no edital como “vagas reservadas”. Ao fim,
foi colocado o Parecer em votação, sendo aprovado por unanimidade. Quarto assunto:
Parecer CP 59/2019 – Projeto de Pesquisa intitulado “Veículos Elétricos FURG - VEF” –
Prof. Letieri Rodrigues de Ávila. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o
mesmo foi favorável à sua aprovação. Ao fim, foi colocado o Parecer em votação, sendo
aprovado por unanimidade. Quinto assunto: Parecer CP 61/2019 – Alteração de Plano de
Trabalho do Projeto de Extensão intitulado “Revisão do Plano Municipal de Saneamento
Básico da Cidade do Rio Grande/RS” – Profª. Carla Silva da Silva – Ad referendum. O
Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável à sua aprovação, e
que essa aprovação foi feita Ad referendum deste Conselho por questões de prazo. Foram
realizadas as seguintes mudanças: 1) o projeto passou a ter ações relacionadas à pesquisa; 2)
houve a inclusão de um novo membro na equipe, uma pesquisadora externa, com recebimento
de bolsa e com dedicação ao projeto de 30 horas semanais pelo período de 8 meses; 3)
ocorreram algumas mudanças no período de recebimento de bolsas de alguns membros da
equipe; 4) na parte financeira do projeto, foram realizadas mudanças de valores em algumas
rubricas, mas o valor total não foi alterado. Ao final, colocado o Parecer em votação, foi
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aprovado por unanimidade. Sexto assunto: Parecer CP 62/2019 – Alteração de Plano de
Trabalho do Projeto de Extensão intitulado “8º MCSul / VIII SEMENGO” – Prof. Jeferson
Avila Souza. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, colocando-se favorável à sua aprovação.
Foram feitas as seguintes alterações: 1) foram atualizadas as informações referentes ao
orçamento do projeto (foram atualizados os valores que haviam sido inicialmente estimados);
2) foram incluídos os produtos gerados pelo evento – Anais e publicações em revistas. No
Parecer em discussão, o relator recomendou que fosse feito e apresentado a este Conselho
um novo relatório, pelas mudanças ocorridas. O Prof. Jeferson, por seu turno, salientou que
tais alterações foram solicitadas pela Fundação de Apoio à Universidade Federal do Rio
Grande – FAURG. Por fim, foi colocado o Parecer em votação, sendo aprovado por
unanimidade. Sétimo assunto: Parecer CP 63/2019 – Projeto de Extensão intitulado
“Exata Consultoria Júnior.” – Prof. Cláudio Rodrigues Olinto. Este assunto foi retirado da
pauta, a pedido da Câmara de Projetos da EE. Oitavo assunto: Parecer CP 64/2019 –
Projeto de Pesquisa intitulado “Investigação analítica da eficiência dos dispositivos de
conversão de energia das ondas do tipo Coluna de Água Oscilante” – Prof. Paulo
Roberto de Freitas Teixeira. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo
foi favorável à sua aprovação. Ao fim, foi colocado o Parecer em votação, sendo aprovado por
unanimidade. Nono assunto: Parecer CP 65/2019 – Projeto de Pesquisa intitulado
“Determinação numérico experimental da permeabilidade transversal em compósitos
poliméricos” – Prof. Jeferson Avila Souza. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer,
salientando que o mesmo foi favorável à sua aprovação. Ao fim, foi colocado o Parecer em
votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo assunto: Parecer CP 66/2019 – Projeto
de Pesquisa intitulado “Estudo da resistência ao avanço e dos coeficientes propulsivos
de embarcações via simulação numérica” – Prof. Cristofer Hood Marques. O Prof. Cezar
fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável à sua aprovação. Ao fim, foi
colocado o Parecer em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo primeiro assunto:
Parecer CP 67/2019 – Relatório do Projeto de Extensão intitulado “Projeto Geométrico de
Rodovias – Edição 2019” – Profª. Ana Maria Volkmer de Azambuja. O Prof. Cezar fez a
leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável à sua aprovação. No referido
Parecer, consta que os objetivos do projeto foram alcançados. Ao fim, foi colocado o Parecer
em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo segundo assunto: Parecer CP
68/2019 – Autorização de Participação em Projeto de Pesquisa intitulado
“Desenvolvimento de Estruturas de Cultivo para Águas Abertas (Offshore) com Geração
Própria de Energia” – Prof. Waldir Terra Pinto. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer,
salientando que o mesmo foi favorável à sua aprovação. O Prof. Milton frisou que o referido
Parecer trata da participação dos professores Débora Martins Machado e Waldir Terra Pinto no
Projeto de Pesquisa em epígrafe, sendo o mesmo Parecer referente à participação dos dois
professores. O Prof. Cezar, por seu turno, notou que o Prof. Cláudio Olinto também faz parte
do referido Projeto, o que demanda, futuramente, um pedido de autorização de participação
individual a ser submetido a este Conselho. Ao fim, foi colocado o Parecer em votação, sendo
aprovado por unanimidade. Décimo terceiro assunto: Parecer CP 69/2019 – Relatório do
Projeto de Extensão intitulado “VIII Semana Acadêmica da Escola de Engenharia da
FURG” – Prof. Milton Luiz Paiva de Lima. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando
que o mesmo foi favorável à sua aprovação. O Prof. Cezar parabenizou a todos os envolvidos
com o evento pelo êxito obtido. Ao fim, foi colocado o Parecer em votação, sendo aprovado por
unanimidade. Décimo quarto assunto: Parecer CG 08/2019 – Proposta de alteração
curricular que não exige criação de novo QSL do curso de Engenharia Mecânica
Empresarial – Prof. Márcio Ulguim. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o
mesmo foi favorável à sua aprovação. A alteração proposta visa a não utilização do período
das 22h20min. às 23h10min., por conta de problemas gerados pela indisponibilidade ou baixa
frequência nos serviços de transporte coletivo municipal e intermunicipal, na segurança dos
estudantes, entre outros motivos, além de visar, por conseguinte, reduzir a carga horária diária
do aluno do curso noturno em foco que, na maioria dos casos, vem para a Universidade depois
de uma jornada de trabalho diurna. Propõe-se a substituição da disciplina 01415 – Física I,
anual, com 10 créditos, por outra já existente, 01255 – Física Geral – C I, anual, com 8
créditos, e 01294 – Física Experimental, semestral, com 2 créditos. O Prof. Diego perguntou se
as Unidades Acadêmicas a que tais modificações afetariam foram avisadas. O Prof. Márcio
Ulguim respondeu afirmativamente, já que a proposta de tais disciplinas em substituição partiu
do Instituto de Matemática, Estatística e Física – IMEF, Unidade na qual são lotadas. Por seu
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turno, o Prof. Jorge Almeida ponderou não haver necessidade de existir uma disciplina para
cada curso; todos os cursos de Engenharia da EE devem ter a mesma disciplina de Física. O
Prof. José Francisco, por sua vez, considera pouca a carga horária de Física, o que se agrava
com a mudança. Ao final, o Parecer foi colocado em votação, tendo sido aprovado, com nove
(09) votos favoráveis, sete (07) contrários e cinco (05) abstenções. Décimo quinto assunto:
Parecer CG 09/2019 – Criação do Núcleo Docente Estruturante do curso de graduação
em Engenharia de Produção – Campus Santo Antônio da Patrulha - SAP – Profª. Bianca
Pereira Moreira Ozório. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi
favorável à sua aprovação. O Núcleo Docente Estruturante – NDE do curso de Engenharia de
Produção será composto por uma estrutura básica, com três docentes, sendo eles
representantes do IMEF, da Escola de Química e alimentos – EQA e da EE. A estrutura
específica do referido curso terá dois docentes, representantes das áreas de Engenharia de
Produção e Gestão e Engenharia de Fabricação, ambos da EE. As estruturas básica e
específica, respectivamente, serão constituídas pelos professores Rafael Cavalheiro (IMEF),
Carolina Eliza Mendes (EQA) e Bianca Pereira Moreira Ozório (EE); e Ricardo Gonçalves de
Faria Corrêa (Engenharia de Produção e Gestão) e Jorge Luiz Braz Medeiros (Engenharia de
Fabricação), ambos da EE. O Prof. Kleber questionou sobre o porquê de a EQA participar do
NDE do curso de Engenharia de Produção. A Profª. Bianca respondeu que a Profª. Carolina
(EQA) tem participação importante nas disciplinas do curso, atuando no 1º, 2º e 3º anos. É a
única professora da EQA a participar do curso, frisa a Profª. Bianca. Prosseguindo, a Profª
Bianca salienta, em resposta ao Prof. Cezar, que há somente cinco docentes envolvidos com o
referido curso, por isso a escolha a respeito dos membros do NDE ficou limitada. O Prof. Cezar
frisou que o NDE supracitado terá uma função muito importante, por estar o curso de
Engenharia de Produção ainda em fase de implantação e almejará seu reconhecimento junto
ao MEC. Ao fim, foi colocado o Parecer em votação, sendo aprovado por unanimidade.
Décimo sexto assunto: Indicação 07/2019 do Gabinete – Solicitação para atuação como
Professor Voluntário na EE – TAE Daniel Souza. O Prof. Cezar fez a leitura da Indicação,
frisando que a mesma foi favorável ao pleito nela contido. O Prof. José Francisco colocou que
pedidos dessa natureza devem ser feitos por iniciativa do Núcleo ao qual pertence o servidor.
O Prof. Cezar Bastos respondeu que o rito é o voluntário entrar com o pedido. Após, a Unidade
e o Núcleo avaliam. O Prof. Piccoli vê com preocupação situações como essa, pois não há
clareza em relação às regras relativas a Professor Voluntário, sobretudo em relação a TAE.
Também considera o referido professor que, por ser uma função docente, deveria ser cobrado
do candidato a Professor Voluntário experiência como docente. Prosseguindo, o Prof. Piccoli
perguntou se a docência voluntária ora em discussão se daria também na graduação. O Prof.
Cezar respondeu que não. Também respondeu o Presidente do Conselho que, em sua opinião,
o fato de ser TAE não é obstáculo à atuação como docente voluntário, embora reconheça que
o tema é controverso. Contudo, a PROGEP irá tratar mais detalhadamente sobre o assunto,
avaliando a pertinência legal, concluiu o referido professor. Retomando a palavra, o Prof.
Piccoli questionou a ausência de processo seletivo, o que daria oportunidade a outros
interessados. O Prof. Cezar, por seu turno, lembrou que o processo para professor voluntário
segue o mesmo rito para todos os interessados, inclusive para professores aposentados.
Frisou que o Gabinete da Direção da EE sempre utiliza os mesmos critérios para avaliar a
indicação. Contudo, o Presidente do Conselho se solidarizou com as dúvidas apontadas, como
a possibilidade ou não de TAE atuar como docente voluntário. O critério que tem sido utilizado
na EE é o candidato a Professor Voluntário ter sido no mínimo aprovado em processo seletivo
para docente na Unidade, caso do TAE Daniel Souza, que já inclusive atuou como professor
substituto. Por sua vez, o Prof. José Francisco inquiriu se não haveria desvio de função, no
caso de um TAE atuar como docente. O Prof. Cezar acredita que não, mas reiterou que a
PROGEP irá se debruçar mais aprofundadamente sobre esse assunto. Por seu turno, o Prof.
Kleber salientou que, na prática, o TAE Daniel coorientou alunos do mestrado do Programa de
Pós-Graduação em Engenharia Mecânica – PPMEC, com muita qualidade. Defende que se
avalie no âmbito da EE se é ou não interessante ter o referido TAE como docente voluntário e
que se deixe as questões jurídicas para os órgãos responsáveis por essa função. O Prof. Diego
indagou se professores voluntários podem ser orientadores ou somente coorientadores.
Segundo a Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior – CAPES, pode,
respondeu o Prof. Luciano. Por outro lado, em relação ao assunto anterior, o Prof. Cezar
Bastos frisou que há dúvidas sobre se pode ou não pode, mas esse assunto será analisado
pelas instâncias superiores da FURG, como já mencionado. Prosseguindo, o Prof. Cezar
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colocou que a atuação como docente voluntário na EE depende da autorização deste
Conselho, mas, em relação específica a este caso, é preciso também a anuência do PPMec,
ao qual o Plano de Trabalho Voluntário do referido TAE está vinculado, o que foi feito. Ao final
das deliberações, a Indicação foi colocada em votação, sendo aprovada, com três (03)
abstenções. Décimo sétimo assunto: Parecer CPG 21/2019 – Solicitação de ingresso do
TAE Daniel Souza como docente no Programa de Pós-Graduação em Engenharia
Mecânica - PPMEC – Prof. Luciano Volcanoglo Biehl. O Prof. Cezar Bastos fez a leitura do
documento do Parecer, colocando que o mesmo foi favorável à sua aprovação. O Prof. Piccoli
sugeriu que se aguardasse a decisão das instâncias superiores da FURG em relação ao
processo referente à Indicação 07/2019 do Gabinete (assunto anterior) para aprovar ou não o
Parecer ora em discussão. Sugeriu também a baixa em diligência desse assunto. Confessou
não se sentir confortável em aprovar um assunto sobre o qual pouco se sabe. A partir da
sugestão do Prof. Piccoli, acatada pelos conselheiros, o Prof. Cezar baixou o assunto em
diligência, sendo sua aprovação dependente do efetivo ingresso do TAE Daniel como docente
voluntário na Unidade. O Prof. Diego, por sua vez, sugeriu que a Direção busque mais
informações a respeito desse assunto. Décimo oitavo assunto: Parecer CPG 22/2019 –
Solicitação de ingresso do docente Demóstenes Ferreira Filho no PPMEC – Prof.
Luciano Volcanoglo Biehl.  O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo
foi favorável à sua aprovação. O Prof. Luciano salientou que as novas regras da CAPES
incentivam o investimento em docentes com grande potencial, mesmo sem ainda grande
currículo. É o caso do Prof. Demóstenes, Docente da Universidade Federal de Goiás – UFG,
cujo pedido atendeu aos critérios de credenciamento e interesses do PPMec. Ao fim, foi
colocado o Parecer em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo nono assunto:
Parecer CPG 23/2019 – Solicitação de ingresso do docente Waldir Terra Pinto no PPMEC
– Prof. Luciano Volcanoglo Biehl. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o
mesmo foi favorável à sua aprovação. Ao fim, foi colocado o Parecer em votação, sendo
aprovado por unanimidade. Vigésimo assunto: Parecer CPG 24/2019 – Processo seletivo
para ingresso de discentes no mestrado do Programa de Pós-Graduação em Modelagem
Computacional – PPGMC para o primeiro semestre de 2020 – Prof. William Correa
Marques, Coordenador do PPGMC. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o
mesmo foi favorável à sua aprovação. Será ofertado um total de 30 vagas, sendo no mínimo
20% reservadas a estudantes negros, indígenas, quilombolas e com deficiência, definido no
edital como “vagas reservadas”. Ao fim, foi colocado o Parecer em votação, sendo aprovado
por unanimidade. Vigésimo primeiro assunto: Parecer CPG 25/2019 – Resultado final do
processo seletivo para Professor Visitante para o PPGMC – Edital 01/PPGMC/2019 – Prof.
William Correa Marques, Coordenador do PPGMC. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer,
salientando que o mesmo foi favorável à sua aprovação. O processo seletivo apresentou três
candidatos inscritos: Pedro Juan Rivera-Torres, Patrícia Ortiz Bermudez e Hendry Ferreira
Chame, sendo a inscrição dos dois primeiros candidatos, homologada. As notas finais foram:
Pedro Juan Rivera-Torres = 10,0 (dez vírgula zero) e Patrícia Ortiz Bermudez = 7,0 (sete
vírgula zero). Ao fim, foi colocado o Parecer em votação, sendo aprovado por unanimidade.
Vigésimo segundo assunto: Indicação 12[1]/2019 da Presidência do Conselho – Nova
composição da Comissão Interna de Avaliação e Planejamento – CIAP-EE. O Prof. Cezar
fez a leitura da Indicação, salientando que a mesma foi favorável à aprovação do pleito nela
contido. Também frisou o referido professor que a CIAP-EE, em sua nova composição, iniciará
de imediato o acompanhamento dos trabalhos referentes à elaboração do Plano de Ação da
EE para 2020. A composição da CIAP-EE para o mandato entre 06/01/2020 e 31/12/2020
passa a ser a seguinte: Ademir Caetano Cavalheiro (Administrador); Prof. Cezar Augusto
Burkert Bastos (Diretor); Prof. Milton Luiz Paiva de Lima (representante da EE na Comissão de
Planejamento e Administração – CPA da FURG); Profª. Carla Silva da Silva e Profª. Fabiane
Binsfeld Ferreira dos Santos (representantes dos coordenadores de graduação); Profª. Bianca
Pereira Moreira Ozório (representante de coordenação de curso fora da sede); Prof. Luciano
Volcagnolo Biehl (representante dos coordenadores de pós-graduação stricto sensu); TAE
Daniel Souza (representante dos TAE); Profª. Karina Retzlaff Camargo (representante dos
docentes de graduação); Prof. Elizaldo Domingues dos Santos (representante dos docentes de
pós-graduação); Discente Marcelo de Ávila Barreto (representante discente). Ao fim, foi
colocada a Indicação em votação, sendo aprovada por unanimidade. Vigésimo terceiro
assunto: Autorização da participação do Prof. Milton Luiz Paiva de Lima como docente
em curso de pós-graduação, nível Especialização, do Instituto de Ciências Econômicas,
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Administrativas e Contábeis – ICEAC da FURG.  – Ad referendum. O Prof. Cezar fez a
leitura da documentação da solicitação, explicando que a autorização foi feita Ad referendum
deste Conselho por questões de prazo. O Prof. Milton colocou que sua participação no referido
curso se dará concentrada no tempo, o qual não será muito ocupado. Ao final, o Prof. Cezar
colocou a solicitação em votação, sendo aprovada por unanimidade. Vigésimo quarto
assunto: Solicitação de autorização para coorientação de discente em curso de
Mestrado junto ao Programa de Pós-Graduação em Engenharia Civil - PPGEC da
Universidade Federal do Rio Grande do Sul - UFRGS – Prof. Cezar Augusto Burkert
Bastos – Ad referendum. O Prof. Cezar fez a leitura da documentação da solicitação,
explicando que a autorização foi feita Ad referendum deste Conselho por questões de prazo.
Ao final, o Prof. Cezar colocou a solicitação em votação, sendo aprovada por unanimidade.
Vigésimo quinto assunto: Solicitação de autorização para coorientação de discente em
curso de Mestrado Profissional junto ao Programa de Pós-Graduação em Projeto e
Processos de Fabricação - PPGPPF da Universidade de Passo Fundo - UPF – Prof. Paulo
Henrique Sanchez Cardoso.  O Prof. Cezar fez a leitura da documentação da solicitação. Ao
final, o Prof. Cezar colocou a solicitação em votação, sendo aprovada por unanimidade.
Vigésimo sexto assunto: Alteração na denominação do Laboratório de Sistemas
Térmicos – Prof. Cláudio Rodrigues Olinto. O Prof. Cezar leu a Indicação da Profª. Fabiane,
que propõe que o Laboratório de Sistemas Térmicos da EE passe a se chamar “Laboratório de
Sistemas Térmicos Professora Sônia Magalhães dos Santos”. A Profª. Fabiane salientou que
tal homenagem é em reconhecimento ao trabalho relevante exercido pela Profª. Sônia no
referido laboratório. O Prof. Jorge Almeida, por seu turno, lembrou que a Profª. Sônia participou
da criação do Laboratório de Sistemas Térmicos. O Prof. Cezar parabenizou a iniciativa do
Núcleo de Sistemas Térmicos, pela bela e merecida homenagem à Profª. Sônia Magalhães dos
Santos. Vigésimo sétimo assunto: Relatório de afastamento para pós-graduação
(doutorado) – 1º semestre de afastamento – Profª. Cristina Lemos Goularte. Este assunto
foi retirado da pauta, pelo avançado da hora, e será tratado na próxima reunião deste
Conselho. Vigésimo oitavo assunto: Assuntos gerais: O Prof. Cezar salientou a todos os
presentes que os trabalhos de avaliação do Plano de Ação da EE de 2019 estão sendo
concluídos e que, em breve, iniciar-se-ão as atividades de elaboração do Plano de Ação da
Unidade para 2020. Para tal empreitada, pediu a colaboração dos Núcleos da EE. Nada mais a
tratar, o Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos encerrou a reunião às doze horas e onze minutos,
da qual foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Cezar Bastos, que presidiu a
reunião, e por mim, Everton Brum Braga, que a secretariei.
 
 
 
 

             
 
 

[1] Corrigido em relação à Convocação 19/2019 - EE (Indicação 10/2019), conforme controle
da Secretaria-Geral – EE.

     
 
   EVERTON BRUM BRAGA                     CEZAR AUGUSTO BURKERT BASTOS
        Secretário-Geral                                                     Diretor
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